

萩・石見空港 年末年始二往復運航の復便記念 「美肌県しまね」・「UIターン」PRとデジタルサイネージのお披露目について

萩・石見空港東京線については、新型コロナウイルスの影響により運航事業者からの一部減便が発表されておりますが、年末年始(12月25日金曜日から1月5日火曜日)は二往復運航となります。復便と年末の帰省時期に合わせ、島根県が推進する「美肌県しまね」、圏域市町への「UIターン」のPRの一環として、ANA725便、726便ご搭乗の方へ美肌関連商品、圏域市町特産品、UIターン関連パンフレット等を配布します。

また、デジタルサイネージを新たに設置し、圏域市町のプロモーションを開始します。

併せて、島根県において、空港内バゲージクレーム内等に「美肌県しまね」に関連した装飾が施されました。詳細は島根県報道発表資料をご確認ください。

つきましては、下記の通りPRとお披露目を行いますのでお知らせします。

日 時： 令和2年12月25日(金)

・配布時刻 : 9:45～(ANA725便の到着に合わせて)

・サイネージお披露目: 10:30～

(島根県による「美肌県しまね」装飾お披露目: 10:30～)

場 所： 萩・石見空港1階到着ロビー

実 施 者： 萩・石見空港利用拡大促進協議会、益田市

【デジタルサイネージ設置のイメージ】

